



Landesverbandstagung vom 26.09.2015

Die Landesvorstandswahlen ergaben folgendes Ergebnis:

Landesvorsitzender:

Manfred **Jost**, Fürstenhausen

- 1. stv. Landesvorsitzender: Norbert **Thommes**, Besch
- 2. stv. Landesvorsitzender: Udo **Stemmler**, Rohrbach
- Landesgeschäftsführerin: Manuela **Schober**
- stv. Landesgeschäftsführerin: Martina **Trarbach**
- Landesschatzmeisterin: Uschi **Görgen**, Neu-Aschbach
- stv. Landesschatzmeisterin: Lucia **Listemann**, Sbr.-Rastpfuhl
- Landesjugendbeauftragter: Harald **Kraußhaar**, Fischbach
- Landesinternetbeauftragter: Martin **Pruß**, Sbr.-Rastpfuhl
- Beisitzer: Hans Rudi **Andres**, Neuweiler; Karl-Heinz **Barth**, Fürstenhausen; Petra **Brenner-Pruß**, Sbr.-Rastpfuhl; Dieter **Büch**, Sbr.-Rastpfuhl; Katrin **Giese**, Fischbach; Jürgen **Kiefer**, Dorf im Warndt; Michael **Schmidt**, Fischbach
- Kassenprüfer: Helmut **Kazmirek**, Rohrbach; Lothar **Podewin**, Dorf im Warndt, Dominik **Wiatr**, Fischbach; Michael **Kleinz**, Neuweiler

SG Neuweiler gewinnt Preis bei „Saarland zum Selbermachen“

Im Rahmen eines Empfanges in der Staatskanzlei zeichnete Sozialministerin Monika Bachmann die Projektsieger der Initiative „Saarland zum Selbermachen“ aus und überreichte ihnen eine Plakette als sichtbare Auszeichnung des Projektes.

Ausgezeichnet wurde die Siedlergemeinschaft Neuweiler für ihr ehrenamtliches Engagement bei der Errichtung einer für alle Bürger zugänglichen Grünanlage. Aus einem ungepflegten, unansehnlichen Gelände wurde eine attraktive Nutzfläche mit

Parkbänken, die gerne als Ruhepunkt genutzt wird. Als letzte Maßnahme wurde, um die Anlage noch aufzuwerten, ein „Insektenhotel“ aufgestellt. Möglich wurde dies durch das Engagement der Mitglieder Michael Kleinz und Gerd Rautenberg. Nach den Plänen von M. Kleinz entstand ein Objekt, das seinesgleichen sucht und das die Jury als förderungswürdig anerkannte. Die Gemeinschaft ist stolz auf diese Auszeichnung und wird weiterhin dafür sorgen, dass den Bürgern eine gepflegte Grünanlage erhalten bleibt. *H. R. Andres*

SG Rastpfuhl

FAMILIEN-ADVENTSKAFFEE



Alle Mitglieder waren am 9. Dezember 2015 ins Siedlerheim eingeladen – mit ihren Kindern oder Enkelkindern – an diesem stimmungsvollen Adventskaffee teilzunehmen ①. Der Vorsitzende Jens **Petersen** begrüßte mit launigen Worten die anwesenden Gäste und trug das Weihnachtsgedicht von Matthias Claudius vor: „Der Winter ist ein rechter Mann...“. Das wunderschön geschmückte Siedlerheim und die liebevoll gedeckten Tische mit selbst gebackenen Kuchen und leckeren Schnitten war der richtige Rahmen für einen stimmungsvollen Nachmittag. Zwischendurch wurden Weihnachtslieder gesungen, und Lucia Listemann las eine Adventsgeschichte der vier Kerzen.

Lucia Listemann

MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Die Siedlergemeinschaft Rastpfuhl veranstaltete am 10.02.2016 in den Räumen der AWO in der Eifelstraße ihre Mitglieder-

versammlung mit Neuwahlen und lud vorab alle zu dem traditionellen Heringessen ein. Auf Vorschlag des Vorsitzenden wurde Manfred Jost zum Versammlungsleiter gewählt, der den Antrag stellte, den Vorstand zu entlasten ②. Die anschließende Neuwahl des Vorstandes ergab folgendes Ergebnis: Neue Vorsitzende: Lucia **Listemann**

Stv. Vorsitzender: Fred **Pelletier**
Schatzmeister: Jens **Petersen**
Stv. Schatzmeisterin: Sybilla **von Wolfersdorf**
Kommissarische Schriftführerin: Lucia **Listemann**
Stv. Schriftführer: Martin **Pruß**
Frauenbeauftragte: Christa **Büch**
Haus- und Gerätewart: Dieter **Büch**
Beisitzer bzw. Beisitzerinnen: Rudolf **Alexander**, Till **Keller**, Franz-Josef **Schreiner**, Christiane **Schwarz** und Doris **Thiel**

Als Kassenprüfer wurden Claudia **Ebling** und Klaus **Stephen** wiedergewählt.

Die Vorsitzende erinnerte an die Grußworte des Landesvorsitzenden Manfred Jost, der die im Beitrag eingeschlossenen Versicherungen, wie Grundstücks-Haftpflicht, Spezial-Rechtsschutz und Bauherren-Haftpflicht sowie Rechtsberatung durch die Verbandsrechtsanwältin und Haus- und Gartenfachberatungen für die Mitglieder hervorhob. Da diese Leistungen mit den vorhandenen Beiträgen nicht mehr zu stemmen sind, bat die Vorsitzende einer Jahresbeitragerhöhung von 20 € auf 22 € zuzustimmen, was einstimmig erfolgte.

Für eine 25-jährige Mitgliedschaft standen zur Ehrung an: Wolfgang **Fath**, Prof. Dr. Rudolf **Mohr**, Günter **Prell** und Harald **Wendel**.

Dieter Büch stellte die Mehrtagesfahrt und die Siedlerfahrt vor. *Lucia Listemann*

Wir gratulieren

Die Siedlergemeinschaft Haus Furpach gratuliert Frau Elsbeth **Klemm** für **60-jährige** Mitgliedschaft.

Geburtstagsglückwünsche gegen an Frau Gertrud **Mörschbacher**, die am 6.08. ihren **101. Geburtstag** feiert und an Frau Christel **Kohl**, die am 15.09. ihren **80. Geburtstag** feiert.